



**MOTIN EN CARCEL DE VIRGINIA.** Estados Unidos, enero 2.— Ambulancia llevando al guardia Mike Coleman, sale de la penitenciaría de Virginia Occidental, después que unos 200 reos se amotinaron y tomaron a 14 guardias de rehenes. Los presos liberaron a Coleman, luego de sufrir un ataque cardíaco. Por lo menos un recluso murió en enfrentamiento con la policía. (Reuter).

## Guatemala no Dejará Entrar a "Pacifistas"

GUATEMALA, enero 2 (AP).— El gobierno guatemalteco no permitirá el tránsito por el territorio nacional de la "Marcha por la Paz en Centro América", de acuerdo con las órdenes impartidas por el Jefe de Estado, general Oscar Humberto Mejía Victores.

Esta información fue proporcionada hoy por el Director de Migración, Adolfo Rangel Solís, quien agregó que se adoptó la medida "por los problemas causados por varios de sus integrantes en Costa Rica".

La "Marcha por la Paz en Centro América" se inició en la ciudad de Panamá el 10 de este mes, y actual-

### Rebeldes Afganos Atacan a Rusos

ISLAMABAD, Pakistán, enero 2 (AP).— Guerrilleros islámicos afganos han atacado repetidamente con cohetes a blancos soviéticos en Kabul, la capital de Afganistán, para marcar el sexto aniversario de la presencia militar de la URSS en el país. Por lo menos hubo un tiroteo callejero en la ciudad, trascendió hoy.

Fuentes diplomáticas occidentales dijeron que los guerrilleros llevaron a cabo "continuos ataques con cohetes" contra la embajada soviética y otros blancos en los distritos de Darulaman y Macrorayon, donde y trabaja gran número de funcionarios soviéticos.

Dirigentes guerrilleros —Favor pase a la página 21.

### El Café Cierra con Alza

NUEVA YORK, enero 2 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con alza de 600 a 1,727 puntos en la lonja local.

El grano para entrega inmediata cerró hoy en alza.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala .....	255.00
El Salvador .....	255.00
Mexicano F.O.B.	
Laredo .....	248.50

mente sus integrantes se encuentran en Managua después que el gobierno de Honduras no les permitiera pasar por su territorio hacia El Salvador, a donde tienen proyectado viajar por barco.

Los marchantes procedentes de Europa, Canadá, Estados Unidos, Asia y América Latina, están encabezados por el pastor

## Posibles Acciones de EE.UU. contra Libia

WASHINGTON, enero 2 (AP).— Una lista de posibles acciones militares a tomar contra los terroristas del Medio Oriente, incluso ataques aéreos norteamericanos contra Libia, ha sido preparada para la Casa Blanca, de acuerdo con fuentes del Gobierno.

## Pdte. Reagan Designado "Hombre del Año 1985"

PARIS, enero 2 (AP).— Los escuchas de radio France Internationale desinclinados en todo el mundo han elegido al Presidente estadounidense Ronald Reagan como el "Hombre del Año" de 1985, al igual que lo hicieron para 1984.

Reagan aventajó en la votación de los escuchas de

## Nuevos Combates en el Sur del Líbano

BEIRUT, enero 2 (EFE).— Fuertes combates en el sur del Líbano, dos atentados con coche-bomba en el norte del país y dos intentos de asesinato seguidos de sangrientos enfrentamientos en el este de Beirut, marcaron el comienzo del nuevo año en el Líbano.

Los estallidos de violencia del martes en el norte y este de Beirut, que causaron por lo menos doce

norteamericano Blase Bonpane, de 56 años.

Cuando se anunció la "Marcha por la Paz en Centro América" se dijo que ésta terminaría en la ciudad de México el 22 de enero y de allí viajaría una delegación hacia Washington para entregar sus demandas al gobierno del Presidente Ronald Reagan.

La jefatura del Estado Mayor de las Fuerzas Armadas envió la lista al Presidente Ronald Reagan, con vistas a la adopción de posibles acciones militares, después de los atentados dinámicos y tiroteos de la se-

—Favor pase a la página 9.

RFI a Mijail S. Gorbachev, quien entró segundo, y al Presidente P.W. Botha, de Sudáfrica, tercero, y al dirigente negro sudafricano encarcelado Nelson Mandela, cuarto.

RFI dijo haber recibido más de 30.000 cartas en res-

—Favor pase a la página 11.

muerdos y una treintena de heridos, constituyen un abierto desafío al acuerdo de Damasco.

El comunicado conjunto del alto al fuego a cargo de los jefes militares de las tres milicias firmantes del pacto de paz, que Radio Beirut había anunciado para el martes, no se formalizó.

Durante la mayor parte

—Favor pase a la página 11.

# Clausuran la Radio Católica en Managua

MANAGUA, enero 2 (AP).— Radio Católica, voz oficial de la Iglesia, fue clausurada hoy por la Dirección de Medios de Comunicación del Estado por que el 31 de diciembre no se unió a una cadena nacional de radio y televisión para transmitir el mensaje de fin de año del "presidente" Daniel Ortega.

Una resolución enviada hoy por la Dirección de Medios de Comunicación a Radio Católica dice que la emisora fue avisada con un día de anticipación que el 31 de diciembre se establecería la cadena nacional de radio y televisión, para transmitir el mensaje de fin de año de Ortega, y que a pesar del aviso la emisora no se unió a esa cadena.

Mons. Carballo, vocero de la curia arzobispal de Managua y director de Radio Católica, dijo a The Associated Press que "se trató de una falla humana por parte del controlista de turno, que se olvidó de encadenarse". La cadena nacional de radio y televisión del 31 de diciembre se estableció a las 18:00 hora local.

"Consideramos de todas maneras que la medida tomada por la Dirección de Medios es desproporcionada, porque no lo hicimos a propósito, ya que si nos hubiéramos encadenado durante los otros 364 días del año no sé por qué no hacer-

lo el último día", dijo Carballo.

"Me parece que esa resolución es una respuesta agresiva del régimen sandinista a la carta de aliento que el Papa Juan Pablo II

—Favor pase a la página 21.

## FDN Capaz de Armar 35,000 Combatientes

TEGUCIGALPA, 2 enero (ACAN-EFE).— La anti-sandinista Fuerza Democrática Nicaragüense informó hoy aquí que está en capacidad de poder armar hasta 35.000 combatientes para comenzar la verda-

ra "liberación de Nicaragua".

La clandestina radio "15 de Septiembre", que actúa como vocero oficial de la Fuerza Democrática Nica-

—Favor pase a la página 9.

## Motín en Cárcel de West Virginia, E.U.

MOUNDSVILLE, West Virginia, EE.UU., enero 2 (AP).— Los presos amotinados en la cárcel estatal de máxima seguridad de West Virginia liberaron hoy a dos de sus rehenes,

pero continúan reteniendo a 14, al tiempo que demandaban reunirse con el gobernador y se quejaron de que eran tratados como "basura y animales".

Más de 100 policías y agentes correccionales fuertemente armados fueron apostados en el lugar, dispuestos a irrumpir de inmediato en la prisión si cualquiera de los rehenes

—Favor pase a la página 21.

## Catorce Casos de SIDA en Paraguay

ASUNCION, enero 2 (DPA).— El virus de la temible "peste rosa", el Síndrome de Inmuno-Deficiencia Adquirida (SIDA) ha sido detectado por primera vez en Paraguay en 14 casos de un total de 51 analizados por el Instituto de Investigación en Ciencias de la Salud.

Según una encuesta de DPA, Paraguay figuraba junto a Bolivia y Nicaragua entre los únicos países latinoamericanos en los cuales aún no se había detectado

—Favor pase a la página 21.



**BAÑO DE AÑO NUEVO.** Boston, enero 2.— Residentes de la calle L de Boston, en su tradicional baño de Año Nuevo, en las heladas aguas al sur de esta ciudad. Medio centenar de bañistas se lanzaron a las aguas del Océano Atlántico. (Reuter).

## Baja la Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, enero 2 (AP).— Los precios de las acciones declinaron hoy en la primer rueda bursátil del año en el mercado de Nueva York.

El índice Dow Jones de 30 papeles industriales declinó 8.94 puntos a 1.537.73.

Las bajas fueron más numerosas que las alzas en proporción de 9 a 7. El volumen operado fue de 98,96 millones, en contraste con 112,65 millones en la sesión anterior, la última de 1985.

El índice compuesto de la Bolsa de Valores de Nueva York declinó 0.84 puntos, para cerrar a 120,74 puntos.

### BAJA EL DOLAR

LONDRES, enero 2 (UPI).— El dólar cerró hoy con baja frente a la mayoría de las monedas

—Favor pase a la página 9.



**OCTAVO HIJO DE WALESA.** Gdansk, Polonia, enero 2.— Lech Walesa, dirigente de la organización laboral "Solidaridad", observa a su nueva hija en brazos de su esposa Danuta. La niña nació el 28 de diciembre del año pasado. Es el octavo hijo del matrimonio y, según Walesa, es el último. (AP).

## Ultima Hora Internacional

—Favor pase a la página 39.